

VILLANUEVA DE LA CAÑADA EN LA FERIA INTERNACIONAL DEL TURISMO (FITUR)

Vva. de la Cañada, 20 de enero.- El Ayuntamiento villanovense participa, por séptimo año consecutivo, en la Feria Internacional del Turismo (FITUR), que tiene lugar desde hoy y hasta el 24 de enero en el Recinto Ferial Juan Carlos I (IFEMA). Más de 12.000 empresas procedentes de 170 países y regiones estarán presentes en la Feria que celebra su trigésimo aniversario.

Recursos turísticos

El consistorio dará a conocer, en el stand de la Comunidad de Madrid, los recursos turísticos con los que cuenta Villanueva de la Cañada: edificios arquitectónicos singulares, alternativas de ocio, patrimonio natural, etc. Para ello, se pondrán a disposición del público ejemplares de distintas publicaciones sobre el municipio como guías municipales de información y turismo en español, inglés y francés, además de distintos materiales de promoción (folletos, marcapáginas, etc.).